

Ausbildung zum Web-Samurai

(aka Fachinformatiker Anwendungsentwicklung)

Wir suchen ab sofort einen neuen Schüler, den wir in der hohen Kunst der Webentwicklung ausbilden können. Deine Waffen sind Maus und Keyboard, deine Gegner knifflige Probleme und miese Bugs.

Neben Ruhm und Ehre erwarten dich in unserem Dojo abwechslungsreiche Aufgaben bei der Programmierung von Webseiten und Applikationen auf Basis des Drupal CMS und ein nettes Team, das sich auf deine Unterstützung am PC und am Kickertisch freut.

Bei uns lernst du unter Anderem, wie du Webseiten mit dem Drupal CMS baust, wie du Module mit der Programmiersprache PHP schreibst und wie du Internetanwendungen mit Javascript, HTML und CSS den letzten Schliff verleihst. Selbstverständlich stehen auch klassische Programmiersprachen wie C++ oder Java und die Top100 Southpark-Sprüche auf dem Lehrplan.

Dafür solltest du natürlich auch ein paar Anforderungen erfüllen. Bei uns brauchst du:

- Interesse am Programmieren von Anwendungen auf Basis von Internet-Technologien
- Freude an der Analyse und Lösung von abstrakten Problemen
- eine schnelle Auffassungsgabe
- die Fähigkeit eigenverantwortlich zu arbeiten und zu lernen
- Spaß am Kickern (okay, wichtig aber nicht zwingend)

```
if ( $Bewerber == „KickassCoder“ )  
$AwesomeSkills =  
  
    • gute Kenntnisse von PHP, HTML und CSS  
    • Erfahrung im Umgang mit einem CMS (am besten Drupal)  
    • Interesse an Modul-Entwicklungen in Drupal  
    • Erfahrung mit jQuery und Ajax  
}
```

Wenn du jetzt noch eine Vorliebe für viel zu starken Kaffee und Fritz Cola hast, dann wird es Zeit, dass du dich entweder mal auf **www.maloon.de** umschaugst oder einfach direkt deine Bewerbung an **websamurai@maloon.de** schickst.

Wir freuen uns auf dich!